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Die Situation wird sich durch das Neubaugebiet Rotäcker weiter verschärfen, bedingt durch 

Baustellenverkehr und nach Fertigstellung des Baugebietes durch weiteren Anwohnerverkehr.  

Zwar hat die Stadt durch zusätzliche Beschilderung, Piktogramme und Verkehrsbarken 

versucht die Situation zu verbessern, aber dies ist offensichtlich gescheitert.  

 
 
 
Mit der Bitte um fristgerechte Behandlung.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jürgen Zahn, Stadtrat 
 
Anlage – Übersichtsbild  
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